



園だより

2021年6月
だいいちキッズルーム西堺園



園の様子

あっという間に爽やかな春も過ぎ去り、梅雨を迎える時期になりました。4月より入園してきたお友だちも少しずつ園の生活に慣れ、音楽に合わせて体を左右に揺らしたり、笑顔やおしゃべりも増えました。新しいお友だちにとまどっていた子どもも、一緒に線路をつなげて電車を走らせて仲良く遊んだり、時々ケンカしたり、保育士が0歳児に授乳しているのをじっと見るなど新しい環境にも慣れてきたようです。

新型コロナウイルスの影響の続く中、気温・湿度とも上がりこの時期から増える感染症や暑さ対策など子どもたちの健康管理には十分気を付けて保育を行っていきたいと思います。



♪リズムを楽しんでいます♪

ダンゴムシを見つけました!



気持ちよさそうに
眠っています



園からのお願いとお知らせ

- 新型コロナウイルス対策として登園時の検温にご協力ありがとうございます。
又、感染防止のため37.5℃以上の発熱時と同様に解熱後24時間以上経過し症状改善するまでは登園を控えて頂きます様お願い致します。
- 爪が伸びていないか確認し、ご家庭でこまめに切ってあげてください。

♪今月の歌♪

- かえるのがっしょう
- かたつむり
- どんな色が好き



◎今月の予定◎

- 3日(木) 歯科検診
- 4日(金) 虫歯予防デー
- 10日(木) 避難訓練
- 14日(月) 内科健診
- 15日(火) 身体計測
- 〃 災害伝言ダイヤル
- 28日(月) お誕生日会

歯と口の健康週間

☆6月4～10日までの1週間は、厚生労働省・文部科学省・日本歯科協会などが「歯の衛生週間」を実施しています。



【仕上げ磨きの姿勢は??】

口の中が見やすく、安全で歯磨きしやすい姿勢として、ひざの上か、保護者が子どもの後ろに回り頭をお腹や脇で固定して歯磨きしてあげるのがおすすめです。

子どもが上手に立っていられないうちは、保護者のひざの上に寝かせることをおすすめします。ハミガキ剤を使い始めたら、唾液やハミガキ剤を飲みこみにくくするために、子どもを立たせて歯磨きしましょう。

【仕上げ磨きを始める時期は??】

乳歯が生えてくる8か月頃が、歯磨きスタートのタイミングです。始めの時期は、まずはハブラシに慣れることが大事です。奥歯が生えてくる1才6か月頃までには、歯磨き習慣ができることを目指しましょう。